

**Coq : Yuw 酉**  
**MÉTAL Yin Septembre 17h-19h**

**En quelques mots :**

Communicateur, charismatique, il aime être au premier rang, intelligent, centré sur lui-même.

**Personnalité :**

Le coq agit souvent de manière indépendante, et n'est pas toujours ouvert aux suggestions des autres. Il peut parfois sembler arrogant. Indépendant, il cherche à résoudre ses problèmes par lui-même. Il apprécie les voyages. Le coq aime attirer l'attention, parlant souvent de lui-même et de ses réalisations dont il est fier. Certains individus peuvent être très bien organisés tandis que d'autres sont plus désordonnés. Le coq est une personne motivée, qui travaille pour atteindre ses objectifs.

**Santé :**

Le coq est actif, ce qui lui permet de maintenir une bonne santé et de se rétablir rapidement en cas de maladie. Cependant, s'il est trop chargé, il peut devenir stressé et de mauvaise humeur.

**Personnalité par élément :**

**Métal 1921-1981**

Le coq de métal a une haute estime de lui-même et cherche souvent des personnes pour soutenir son ego. Il analyse tout minutieusement. Sa nature directe peut parfois rendre difficile le développement de relations amicales.

**Eau 1933-1993**

Le coq d'eau est calme et préfère communiquer de manière raffinée sans chercher à se démarquer. Très énergique et méticuleux, il doit se concentrer sur les résultats finaux plutôt que sur les détails.

**Bois 1945-2005**

Le coq de bois a l'esprit d'équipe et compte de nombreux amis et connaissances. Il se concentre sur les aspects positifs des individus et les bonnes expériences. Son principal défi est de terminer ce qu'il commence, en raison de la tendance à entreprendre trop de choses à la fois.

**Feu 1957-2017**

Il consacre beaucoup de temps à perfectionner son image. C'est un bon leader et un organisateur compétent, mais il peut parfois être perçu comme trop directif.

**Terre 1909-1969**

Très bien organisé et méticuleux, le coq de terre excelle dans la gestion de nombreuses tâches. Il est motivé par le succès et établit des standards élevés, qu'il attend également des autres. Cela peut parfois conduire à des déceptions, d'où la nécessité d'adopter une approche plus modérée.